



## Les élèves de l'option cinéma en tournage

publié le 20/02/2023

Après avoir longuement travaillé sur leur scénario (synopsis, continuité dialoguée, séquencier et découpage technique), les élèves de l'option cinéma ont profité de deux journées banalisées pour tourner trois courts-métrages.



Les jeudi 2 et vendredi 3 février, les trois groupes ont enfin pu dire "moteur" et se lancer pleinement dans l'aventure. Une expérience enrichissante, mais pas toujours facile, car il n'est pas si simple de passer de l'écrit à l'image.



Ni de diriger des acteurs !



L'intervenant professionnel, Hugues Gueguen, ainsi que les deux professeurs en charge de l'activité, M. Mérrouzeau et M.Tamaillon, étaient présents pour les aider sur le tournage, qui s'est déroulé au collège et dans différents lieux symboliques de La Mothe-Saint-Héray avec l'accord de la municipalité, par ailleurs partenaire, avec la DAAC et la DRAC, de l'option cinéma.



Les images "en boîte", les élèves vont maintenant devoir passer à une nouvelle étape, sans doute la plus importante, le montage.